

Fase extraordinaria de matriculación al Máster en Arqueología Clásica

Se ha abierto una fase extraordinaria de matriculación al **Máster interuniversitario en Arqueología Clásica** 2019-2020.

Consulta toda la información **aquí** o en nuestra web (**Formación**).

CONTACTA: en el ICAC disponemos de un servicio personalizado de atención al estudiante.

Vídeo promocional:

El **Máster interuniversitario en Arqueología Clásica** -único máster en arqueología clásica en el estado español- ofrece una formación metodológica y específica en las principales líneas de investigación en arqueología protohistórica, grecorromana y de la antigüedad tardía, centradas en los estudios de las sociedades mediterráneas antiguas.

Concretamente, dentro del programa se definen tres líneas prioritarias de estudio a las que el estudiante tiene la ocasión de acercarse desde una formación básica, metodológica, tecnológica y avanzada.

1. Arqueología del paisaje y estudios de territorio.
2. Arqueología de la arquitectura antigua, ciudades y asentamientos.
3. Arqueología de la cultura material y las producciones artísticas.